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REQUERIMENTO Nº  254/2013 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria competente, nos 

responda: Por que não existem calçadas (pavimentadas) na Rua Figueira,  Bairro 

Roseira de Baixo, ao lado da FAJ Interclínicas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os pedestres reclamam que não existem condições mínimas de 

segurança, pois não há calçadas para eles transitarem e assim são obrigados a 

transitar pela rua, o que traz transtornos e riscos para pedestres e motoristas. 

O trecho é caminho obrigatório para as crianças que estudam na “E. 

M. Franklin de Toledo Piza Filho” o que só faz aumentar a insegurança de nossos 

munícipes.  

O local onde deveria existir uma calçada está tomado por mato, e 

árvores foram plantadas indevidamente, como se fosse uma cerca viva no meio do 

espaço onde deveria existir uma calçada. Sendo assim o local deve ser roçado e as 

árvores devem ser retidas, para que a calçada tenha finalmente seu uso adequado, 

que é o trânsito de pedestres. 

No mês de março foi protocolada uma indicação, solicitando a 

construção de calçada no referido trecho, porém até o presente momento, nada foi 

realizado. 

Diante do exposto, solicito ao Chefe do Poder Executivo de nossa 

cidade, o empenho em atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 10 de Outubro de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 15 de outubro de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de outubro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


